

2025-01-29

Corren familias a casas de empeño por cuesta de enero

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://inoticias.mx/corren-familias-a-casas-de-empeno-por-cuesta-de-enero/>

Matamoros, Tamaulipas.- La cuesta de enero ha impactado a las familias matamorenses al grado que muchas de ellas han tenido que recurrir a empeñar sus pertenencias para poder solventarse económicamente.

Abraham Rodríguez Padrón, director de la Cámara Nacional de Comercio en Matamoros, Tamaulipas, expresó que las casas de empeños desde los primeros días de enero ya registran repunte de personas que acuden al solicitar un préstamo.

Sostuvo que se tiene un repunte de un 50 por ciento en este mes, mismo que es considerado normal, dado a que los ciudadanos después de las fiestas decembrinas están gastados económicamente y acuden a estos establecimientos.

Rodríguez Padrón, comentó que el 80 por ciento de los ciudadanos que empeñan sus pertenencias acuden a pagar el refrendo de sus pertenencias, mientras que el resto da por perdidas sus cosas, siendo entonces cuando las empresas los venden para recuperar su dinero.

Por Ángel Domínguez.